

**[Reconocimiento.** La Casa de Jaén en Sevilla nombra Socio Ilustre a Antonio Carrillo]...**[ Reencuentro.** Cincuenta años de la promoción del 74 del Pedro Poveda ]...**[ Turismo.** Los más pequeños descubren el Oppidum gracias al teatro]...**[ Hostelería.** Veinte años de la apertura de la Pizzería Don Carlos en Úbeda]

# UNA VIDA EN LA CASA DE JAÉN

## Reconocimiento a Antonio Carrillo como Socio Ilustre en Sevilla

**N. GUZGUTI**

“A veces es necesario reconocer la labor de nuestros colaboradores, pues sin ellos sería imposible que funcionara un colectivo de más de seiscientos personas, con la solera y arraigo de la Casa de Jaén en Sevilla”. Así recuerda esta institución el acto celebrado el pasado 12 de abril, coincidiendo con el día del socio en su caseta de la Feria de Abril de Sevilla. Allí se hizo entrega del galardón que acredita a Antonio José Carrillo Izquierdo como Socio Numerario Ilustre.

Miembro de la Junta Directiva de la Casa de Jaén en Sevilla desde hace más de 25 años, hoy es vicepresidente y gerente de la institución, que informatizó desde sus inicios, donde además está encargado de la comunicación, relaciones institucionales y gestión. “Antonio es de esas personas cuyo liderazgo, habilidades organizativas y pasión por la promoción de la cultura y las tradiciones de Jaén dejarán una huella imborrable en nuestra comunidad, no en vano, su altruismo y visión inspiradora han sido fundamentales para el crecimiento y la cohesión de nuestra organización” explican desde la Casa de Jaén en Sevilla, expresando su “más sincero agradecimiento por su dedicación y compromiso”.



### FERIA DE ABRIL.

Miembros de la Casa de Jaén en Sevilla entregan el galardón de Socio Numerario Ilustre a Antonio Carrillo Izquierdo en un acto celebrado el pasado 12 de abril en la Feria de Abril de Sevilla.



## Cincuenta años de la promoción del 74 del Pedro Poveda

Las alumnas de la promoción de 1974 de la etapa de Bachiller en el Colegio Pedro Poveda se reunieron para celebrar los 50 años de su paso por el centro docente. La mayoría de ellas cursaron posteriormente COU en el Colegio Maristas de Jaén. Los actos, coordinados por Yolanda del Moral, Blanca Peinado, Esperanza Quesada y Mariña Paterna, dieron comienzo con la celebración de una eucaristía en el Convento de Santa Clara para posteriormente trasladarse al Parador de Santa Catalina donde se sirvió una comida en la que todas las asistentes dieron rienda suelta a sus recuerdos colegiales. [P. L. YERA]